
Giulianova.  NESSUN  DANNO  AL  MONUMENTO  AI  CADUTI  DEL
MARE:  BASTA FAKE NEWS DEL CITTADINO GOVERNANTE!

Monumento ai caduti del mare anno 2018

Monumento ai caduti del mare anno 2020

A poche ore dall’appello di Papa Francesco a non divulgare fake news, ecco
che il Cittadino Governante ci ricasca e prosegue la sua ormai pressoché
quotidiana azione di mistificazione della realtà. Questi signori non hanno
davvero nessuna memoria né rispetto dei monumenti della città, se non si
sono neanche accorti che la ceramica del Monumento ai Caduti del mare è
gravemente danneggiata da molti anni, come chiunque potrà facilmente
verificare dalle immagini dell’opera presenti su Google Maps.
L’affermazione che il monumento sia stato danneggiato nel corso delle
attività di cantiere è, quindi, una vergognosa e strumentale bugia,
inventata e diffusa al solo scopo di gettare fango sull’operato
dell’Amministrazione comunale e screditare la professionalità degli operai
che stanno lavorando senza sosta per consegnare ai cittadini giuliesi uno
spazio urbano di aggregazione che riqualificherà il cuore cittadino, al
posto del kartodromo lasciato in eredità, una bruttura di cui
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evidentemente nessuno sentirà la mancanza tranne il Cittadino Governante
nelle sue nostalgiche e altrettanto falsate rievocazioni dei tempi che
furono. È vero esattamente il contrario: terminati i lavori per il
rifacimento di piazza Dalmazia sarà premura dell’Amministrazione procedere
al completo restauro del momento, non appena verrà ricollocato. Questo non
è che l’ennesimo vile attacco bugiardo di una compagine evidentemente
sempre più a corto di idee e di argomenti, che non propone nulla e critica
tutto, tanto da sfociare palesemente nel ridicolo, come in questa
circostanza in cui non si è fatta scrupolo di diffondere una vera e
propria bufala. Mentre l’Amministrazione è impegnata a costruire un
progetto e una visione di sviluppo per la nostra Giulianova, sicuramente
aperta all’apporto di idee nuove e contributi migliorativi, il Cittadino
Governante continua solo a demolire e a divulgare notizie fasulle.
Speriamo che per il futuro la forza di opposizione, se veramente ha a
cuore il suo ruolo istituzionale e disservizio alla collettività, produca
interventi di maggiore spessore e aderenza alla realtà. Il rispetto della
verità è il presupposto della buona politica: basta fake news!

Il Sindaco
Jwan Costantini

Giulianova.  Il  Cittadino  Governante:  DANNEGGIATO  IL
MONUMENTO  AI  CADUTI  DEL  MARE

Il Cittadino Governante

Sono in corso i lavori per la nuova sistemazione di piazza Dalmazia che, purtroppo,
farà scomparire per sempre lo spazio urbano che in passato ha ospitato gli eventi
con grande partecipazione popolare come ad esempio la tradizionale Festa della
Madonna del Portosalvo.
Nelle  attività  di  cantiere  è  accaduto  uno spiacevolissimo fatto:  il  monumento
dedicato  ai  Caduti  del  mare,  durante  lo  spostamento,  è  stato  gravemente
danneggiato come si può vedere dalla foto.
Questo monumento ha un grande valore simbolico per noi Giuliesi e in particolar
modo per le famiglie delle persone scomparse nel mare.
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Andava posta, senz’altro, maggiore attenzione durante la delicata operazione.
Abbiamo letto  che il  monumento verrà collocato in  una sede diversa,  proprio
davanti al Kursaal.
Chiediamo  che  il  monumento  venga  ben  restaurato  e  che  si  ponderi  bene
l’ubicazione per salvaguardare la vista della facciata del Kursaal dal lungomare
monumentale e per dare il giusto risalto al monumento stesso.
GIULIANOVA 23.01.21
IL CITTADINO GOVERNANTE
Associazione di cultura politica

Giulianova. IL NUOVO CDA DELL’ENTE PORTO INCONTRA LA LEGA
NAVALE ITALIANA.
Giulianova. Su invito del Presidente della Lega Navale Italiana di Giulianova, Marcello Sonaglia, questa mattina il nuovo CdA
dell’Ente Porto di Giulianova ha fatto visita alla Sede della LNI. Alla presenza anche del Direttivo della Lega Navale (appena
eletto), sono stati illustrati importanti progetti che la Lega ha in animo di realizzare. Piena condivisione si è poi trovata nel
parlare di idee per migliorare la fruizione delle strutture portuali destinate ai diportasti, con un occhio attento ai soggetti
portatori di disabilita. L’incontro si è concluso con la consegna del Crest della Lega Navale Italiana da parte del Presidente
Sonaglia al CdA dell’Ente Porto. Nei prossimi giorni proseguiranno gli incontri con il comandante della Capitaneria di Porto,
con la Marineria, gli Operatori Economici, il Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” e tutte le istituzioni al fine di raggiungere una
piena condivisione di intenti, dichiara il neo Presidente dell’Ente Porto di Giulianova, Valentino Ferrante.

Lega Navale ed Ente Porto Giulianova
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Approvato il  protocollo d’intesa tra il  Comune di Giulianova ed
“Angeli in Moto”

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Approvato il protocollo d’intesa tra il Comune di Giulianova ed “Angeli in
Moto”

L’associazione benefica offrirà il servizio di consegna in ospedale degli
abiti per i pazienti Covid

Con delibera di Giunta è stato approvato il protocollo d’intesa stipulato
tra il Comune di Giulianova e l’associazione benefica “Angeli in Moto”.

Nello specifico la realtà solidale romana, con sedi in tutto il territorio
italiano, attraverso l’aggregazione di motociclisti e simpatizzanti del
mondo delle moto con finalità di volontariato, si occupa dell’assistenza e
del supporto a persone con fragilità, garantendo servizi quali trasporto,
segretariato sociale ed attività di formazione. L’associazione ha
attivato, inoltre, servizi di sostegno a persone disagiate ed ammalate,
attraverso l’uso della moto ed altri mezzi motorizzati, consegnando
farmaci e generi di prima necessità.

Grazie alla stipula del protocollo d’intesa con l’Ente giuliese, gli
“Angeli in Moto” si occuperanno dell’assistenza ai malati Covid ricoverati
all’Ospedale “Madonna S.S. dello Splendore” di Giulianova, attraverso la
consegna di abiti per il cambio dei pazienti, i cui familiari stanno
effettuando la quarantena domiciliare. Il servizio sarà attivo a partire
dalla prossima settimana.

“Grazie all’approvazione del protocollo d’intesa con l’associazione “Angeli
in Moto” il nostro Comune sarà in grado di offrire un servizio davvero
importante per tutte quelle famiglie che sono in quarantena domiciliare e
non possono assistere i loro malati – dichiara la Vice Sindaco ed
Assessore alle Politiche Sociali Lidia Albani – garantendo loro la
consegna direttamente in ospedale degli abiti per il cambio. Ringraziamo
fin da ora gli amici di questa virtuosa realtà solidale per l’impegno che
porterà avanti per la nostra comunità”.
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Giulianova. Covid-19: 20 nuovi casi e 56 guariti
Il  Comune di  Giulianova diffonde i  nuovi dati  forniti  dal  Siesp della
Asl
di Teramo sul numero dei cittadini giuliesi positivi al tampone da
Covid-19.

Dal 19 al 22 gennaio si registrano 20 nuovi contagi.

Sono invece 56 i cittadini giuliesi guariti in questi giorni, a cui si
aggiungono i 444 delle precedenti comunicazioni.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato martedì 26 gennaio.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto di tutte le
misure di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della
mascherina.

#ilcurienonsiferma…ultimo appuntamento di Open Day sabato 23
gennaio 2021
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Nonostante l’impossibilità di svolgere in presenza gli Open Day, il Liceo Statale “M. Curie” non si ferma ed opta per incontri a
distanza sulla piattaforma Google Hangouts Meet: sabato 23 gennaio 2021 al Liceo Curie che si distingue, da sempre, per la
qualità e la ricchezza della sua offerta formativa, è in programma il terzo ed ultimo Open Day. A presentare l’Open Day
virtuale alle famiglie e agli studenti delle scuole superiori di primo grado sarà, assieme ad una parte della Commissione
Orientamento, la dirigente scolastica Dott.sa Silvia Recchiuti, la quale tiene a sottolineare che “il mondo ci pone davanti a
grandi sfide: la complessità dei saperi, la multimedialità, il pensare in termini globali e planetari. L’educazione dei ragazzi va
orientata verso queste nuove dimensioni. L’orientamento si configura come un processo cruciale nella vita di ogni studente
che richiede attenzione, capacità di ascolto e attenta lettura delle proprie attese.”

I  percorsi  liceali  offerti  dal  Curie  sono  Liceo  scientifico,  Liceo  scientifico  opzione  Scienze  Applicate  e  Liceo  Linguistico
arricchiti dai diversi percorsi opzionali presenti (il Liceo Matematico, il Cambridge International, il percorso nazionale di
“Biologia  con  curvatura  biomedica”)  e  dalle  diverse  curvature  (informatica,  biomedica,  sportiva,  economico-finanziaria,
classica).

Per  conoscere  i  link  per  accedere  agli  incontri  e  per  un  ulteriore  approfondimento  degli  indirizzi  di  studio,  dell’offerta
formativa del Liceo Curie e delle molteplici attività curriculari ed extracurriculari che si svolgono nello storico istituto, sarà
p o s s i b i l e  v i s i t a r e   i l  s i t o  w e b  O r i e n t a m e n t o  a l
Curie:  (https://sites.google.com/view/orientamentoliceomariecurie/home)  e  seguire  i  profili  social  del  Liceo  Curie
(Facebook e Instagram).

Inoltre, il personale di Segreteria (Telefono 085 8008915 – 085 8026315 Indirizzo e-mail: teps02000n@istruzione.it) sarà a
disposizione  delle  famiglie  che  intendono  iscrivere  i  propri  figli  al  Liceo,  per  offrire  il  necessario  supporto  e  agevolare  le
operazioni di iscrizione, a partire da giovedì 7 gennaio fino a lunedì 25 gennaio 2021. 

In scadenza il bando per l’assegnazione di una borsa di studio per
il  Master  “Democrazia  Partecipata:  enti  locali  e  processi
deliberativi”  dell’Università  degli  Studi  di  Teramo
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Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

L’avviso è riservato a tutti gli studenti residenti a Giulianova ed in
possesso di Laurea triennale

Grazie ad una convenzione stipulata tra Il Comune di Giulianova e
l’Università degli Studi di Teramo, è stato pubblicato sul portale web
istituzionale il bando per l’assegnazione di una borsa di studio per la
partecipazione al Master di Primo Livello “Democrazia Partecipata: enti
locali e processi deliberativi”, organizzato dall’ateneo teramano.

Il Master è rivolto a tutti gli studenti con residenza anagrafica nel
Comune di Giulianova in possesso, almeno, di Laurea Triennale.

Le domande dovranno essere presentate, entro il 24 gennaio 2021,
utilizzando l’apposito modulo allegato all’avviso, che potrà essere
scaricato sul sito del Comune di Giulianova (https://www.comune.giulianova.
te.it), compilato in ogni sua parte e restituito per mezzo di posta
elettronica all’indirizzo protocollogenerale@comunedigiulianova.it.

Le domande dovranno essere corredate della seguente documentazione:
– attestazione ISEE in corso di validità
– documento di riconoscimento

Per maggiori informazioni è possibile contattare l’ufficio Servizi
Scolastici, tramite indirizzo e-mail d.formentini@comune.giulianova.te.it
o numero telefonico 085.8021300.

Giulianova. Il Cittadino Governante: l’Ente Porto occupato.
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I consiglieri Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

ENTE PORTO OCCUPATO

Quando si rinnova il consiglio di amministrazione dell’Ente Porto di Giulianova il sindaco in carica gioca, ovviamente, un
ruolo di primo piano e il sindaco Costantini, come al solito, non si è lasciato scappare la nuova occasione per occupare
“manu militari” tutto l’occupabile.

Nel consiglio di amministrazione composto da un presidente e da tre consiglieri è prassi consolidata, da tempo, quella di
prevedere anche un esponente della marineria e un esponente della minoranza. Nel consiglio uscente – che fu indicato dal
centro-sinistra – ad esempio, era presente per la minoranza  l’esponente di Forza Italia Francesco Chiarolla. E per la
marineria era presente Walter Squeo, stimato operatore della pesca locale.

Ebbene con una voracità senza precedenti il sindaco Costantini, d’accordo con D’Annuntiis, sottosegretario alla presidenza
regionale e rappresentante di Forza Italia, ha occupato tutte le poltrone disponibili con esponenti del centro-destra o persone
comunque a lui vicine. Di conseguenza sono scomparsi sia il rappresentante della minoranza sia l’esponente della marineria.
Non inserire nel CdA dell’Ente Porto una persona che opera concretamente nell’ambito della pesca dà la misura di quanto
poco venga tenuto in considerazione un intero comparto lavorativo che è uno dei simboli preminenti di una città a vocazione
marinara come Giulianova.

Insomma un’operazione politica da basso impero all’insegna dell’arroganza, della prepotenza e dello spadroneggiamento
nella cosa pubblica che a Giulianova non si  era mai vista! E che ha fatto piazza pulita di  una consolidata tradizione
democratica.

Costantini in questo frangente è riuscito a superare persino quanto da noi denunciato nell’ultimo consiglio comunale a
proposito dell’occupazione partitica e clientelare fatta nelle nomine e nelle assunzioni in Giulianova Patrimonio e Julia Rete!

C’è poi da fare un’altra considerazione. L’operato del presidente uscente dell’Ente Porto Marco Verticelli è stato da tutti
ritenuto di alto livello: i risultati sono evidenti (basta farsi un giro per il porto) ed era riuscito a rimettere sui giusti binari
anche i finanziamenti per completare il nuovo molo nord che aveva trovato fermi da anni.

Allora chiediamo: se si è davanti ad un bravo amministratore di uno specifico settore è così scandaloso pensare che, al di là
dell’appartenenza politica,  si possa prendere in considerazione la sua riconferma per il bene della città?

Apprendiamo  infine  notizie  che  ci  fanno  pensare  che  fosse  inopportuno,  sotto  il  profilo  politico  e  forse  non  solo  politico,
nominare il presidente ora in carica. Ci riserviamo di approfondire la problematica e nei prossimi giorni torneremo su questo
aspetto.

Altrettanto inopportuna appare la nomina di una consigliera che riferisce la stampa essere stata segretaria di Paolo Gatti e
attualmente componente dello staff di D’Annuntiis in Regione.

Resta l’amara conferma che nella nostra città l’attuale maggioranza esprime una politica autoreferenziale, lontana dalla



realtà e lontana dai cittadini.

Giulianova 19 gennaio 2021

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica

 COMMISSIONE PARI OPPORTUNITA’ PROVINCIA DI TERAMO: Ente
Porto, vinta la battaglia di legalità per le donne

Tania Bonnici Castelli

 

La  composizione  del   nuovo  Cda   rispetta  finalmente  l’equilibrio  di  genere.  Una  vittoria  delle  Commissioni  Pari
Opportunità  della  Provincia  di  Teramo  e  Giulianova.

 

Rivendicare la legittima rappresentanza femminile nell’ex Cda dell’Ente Porto di Giulianova è stata la mia prima battaglia
come presidente della Commissione Pari Opportunità della Provincia di Teramo nel 2017.  Piuttosto una guerra,
combattuta con l’appoggio della Cpo di Giulianova e con il consenso silenzioso di tanta società civile.

Da  allora  non  abbiamo  mai  smesso  di  crederci,  mettendo  alle  strette  gli  Enti  rappresentati  nell’Ente  Porto,  affinché
modificassero i loro vecchi statuti per adeguarli alle normative nazionali che prevedono, come in questo specifico caso,

un’equilibrata composizione di genere negli organi di controllo delle società a controllo pubblico. Nonostante l’attenzione e la
sensibilità  dimostrate  sulla  questione dal  presidente  uscente,  Marco Verticelli,  sono stati  necessari  tre  anni  per  le
modifiche  burocratiche.  Alla  fine,  però,  l’obiettivo  che  ci  eravamo  prefisse  è  stato  raggiunto  e  oggi  la  nomina  di  Monica
Tentarelli nel nuovo Cda ne è la dimostrazione.

Il mio augurio è che la stessa cosa possa accadere presto anche per il  Cda del Consorzio Area Marina Torre del
Cerrano,  dove  nessuna  donna  è  stata  nominata  al  suo  interno,  in  spregio  alle  leggi  in  vigore.  Un  consiglio  di
amministrazione, per noi, assolutamente illegittimo. E anche su questo caso non è nostra intenzione mollare.

Teramo, 19 gennaio 2021
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 Tania Bonnici Castelli  Presidente Commissione Pari Opportunità  Provincia di Teramo

Giulianova. Covid-19: dal 16 al 18 gennaio si registrano 11 nuovi
contagi.

Covid-19

Il Comune di Giulianova diffonde i nuovi dati forniti dal Siesp della Asl
di Teramo sul numero dei cittadini giuliesi positivi al tampone da
Covid-19.

Dal 16 al 18 gennaio si registrano 11 nuovi contagi.

Sono invece 2 i cittadini giuliesi guariti in questi giorni, a cui si
aggiungono i 442 delle precedenti comunicazioni.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato venerdì 22 gennaio.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto di tutte le
misure di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della
mascherina.
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